

Vamos a defender esta tierra: Del Moral

REDACCIÓN

Alejandra del Moral Vela, candidata por la coalición “Va por el Estado de México”, aseguró que quienes saben trabajar y quieren al Estado de México, están del lado correcto de la historia, “que no se equivoquen y que no nos subestimen, nosotros vamos a defender esta tierra con cuerpo, alma, corazón y vida, porque aquí está nuestra familia”.

Arropada por cientos de vecinas y vecinos de Temascalapa, la abanderada aseguró que el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza son un solo equipo caminando hacia el mismo rumbo y defendiendo las mismas causas. “Detendremos esa farsa de la transformación juntas y juntos para darle a Morena una lección que jamás va a olvidar”.

Con mi familia política, la más comprometida de todo el estado, echada para adelante, la defensora de la democracia, de las causas ciudadanas y de las familias mexiquenses, alcanzaremos nuestra meta juntos, que es ganar el próximo 4 de junio.

Tras 58 días de campaña, la abanderada aliancista afirmó que la coalición “Va por el Estado de



▲ La candidata refrenda compromisos con el campo en Nopaltepec.
Foto especial

México” ha dado una batalla épica, haciendo cada quien lo que le toca, porque no votar es hacerle un favor a Morena.

“El único favor que nos está haciendo Morena es llevarse a los traidores, porque no los queremos aquí, acá nos quedamos los que somos leales y queremos a nuestro Estado de México”, puntualizó.

Del Moral Vela sostuvo que

Temascaltepec contará con una gobernadora cercana y comprometida con el campo mexiquense y refrendó el apoyo con créditos, maquinaria, insumos y seguro agropecuario para los productores de cebada, tuna y nopal.

“Se gestionará con el presidente municipal para la adquisición de un terreno y construir un tecnológico o universidad”, finalizó.



Entre otros municipios, estuvo en Huehuetoca. ESPECIAL

“Un favor de Morena, llevarse a traidores”

Ale del Moral. En el penúltimo día de su campaña visitó Temascalapa, Nopaltepec, Tepetlaoxtoc y Chiautla, entre otros

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Este martes la candidata a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, visitó los municipios de Temascalapa, Nopaltepec, Tepetlaoxtoc, Chiautla y Huehuetoca, en donde señaló que “Morena hace el favor de llevarse a los traidores y a los que no quieren al Estado de México”.

A unas horas de que concluya el periodo de campañas, la abandera de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que “quienes saben trabajar y quieren al Estado de México, están del lado correcto de la historia, que no se equivoquen y que no nos subestimen, nosotros vamos a defender esta tierra con cuerpo, alma, corazón y vida, porque aquí está nuestra familia”.

La candidata de “Va por el Estado de México” subrayó que como un solo equipo, esta coalición ha caminado hacia el mismo rumbo y ganarán la elección del próximo domingo, dando una “batalla épica, haciendo cada quien lo que le toca, porque no votar es hacerle un favor a Morena”.

“El único favor que nos está haciendo Morena es llevarse a los traidores, porque no los queremos aquí, acá nos quedamos los que somos leales y queremos a nuestro Estado de México”, puntualizó.

Y ADEMÁS

Tribunal Electoral, en plena actividad

El pleno del Tribunal Electoral del Estado de México consideró que el video en el cual la candidata Alejandra del Moral pidió a la militancia “constancia de mayoría y no carta de buena conducta” no fomenta la violencia, atenta contra la norma, ni vulnera el derecho al voto libre, por lo cual declaró inexistente la violación denunciada por el partido Morena. reconocieron que hay un video en redes sociales, pero consideraron que solo tiene un valor indiciado y no puede ser considerado como prueba plena. Tampoco observaron violaciones en la acusación contra Del Moral por uso indebido de recursos por el uso de la palabra valiente en la entrega del Salario Rosa.

Propuestas

En Temascalapa se comprometió con el campo mexiquense, a través de créditos, maquinaria, insumos y el seguro agropecuario en apoyo a los productores de cebada, tuna y nopal.

También proyectó la puesta en marcha de una estancia infantil en la cabecera municipal para todas las mamás y papás que salen a trabajar. De resultar electa, proyectó gestionar, de la mano con el gobierno municipal, la adquisición de un terreno y construir un tecnológico o universidad para los jóvenes.

La candidata también se comprometió en rehabilitar y acondicionar el Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS) de la cabecera municipal, para contar con mejores espacios de salud en la entidad.

En Nopaltepec, tierra productora de nopal y tuna, se comprometió con la rehabilitación de la unidad deportiva de San Felipe Teotitlán, con el mantenimiento de los pozos de agua de la cabecera municipal de San Miguel Atepeoxco.

La candidata estuvo acompañada por Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso mexiquense y por Agustín Barrera, dirigente del PRD en el Estado de México.



La abanderada se dijo lista para la contienda electoral

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

No votar es favorecer a Morena

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El único favor que nos está haciendo, es llevarse a los traidores, porque no los queremos aquí, afirmó

TEMASCALAPA, Méx.- La candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, se comprometió a defender la tierra mexiquense, anteponiendo las causas ciudadanas para lograr el triunfo en las casillas el próximo 4 de junio.

Tras 58 días de campaña, la abanderada del PRI, PRD, Nueva Alianza y PAN, afirmó que la coalición que encabeza ha dado una batalla épica, haciendo cada quien lo que le toca, porque no votar es hacerle un favor a Morena, "partido que se ha llevado a los traidores".

"El único favor que nos está haciendo Morena es llevarse a los traidores, porque no los queremos aquí, acá nos quedamos los que somos leales y queremos a nuestro Estado de México", puntualizó.

Por ende, enfatizó que quienes saben trabajar y quieren al Estado de México, están del lado correcto de la historia, "que no se equivoquen y que no nos subestimen, nosotros vamos a defender esta tie-

rra con cuerpo, alma, corazón y vida, porque aquí está nuestra familia".

Ante cientos de vecinas y vecinos de Temascalapa, la abanderada aseguró que el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza son un equipo caminando hacia el mismo rumbo y defendiendo las mismas causas. "Detendremos esa farsa de la transformación juntas y juntos, para darle a Morena una lección que jamás va a olvidar".

Con mi familia política, dijo, la más comprometida de todo el estado, echada para adelante, la defensora de la democracia, de las causas ciudadanas y de las familias mexiquenses, la coalición "Va por el Estado de México" alcanzará la meta de ganar la elección del próximo 4 de junio.

Del Moral Vela subrayó que este municipio contará con una gobernadora cercana y comprometida con el campo mexiquense y refrendó el absoluto apoyo con créditos, maquinaria, insumos y Seguro Agropecuario en apoyo a los productores de cebada, tuna y nopal.

Indicó, se construirá una estancia infantil en la cabecera municipal para todas las mamás y papás que salen a trabajar.

Asimismo, se gestionará de la mano con el presidente municipal para la adquisición de un terreno, en el cual se construirá un tecnológico o universidad para los jóvenes y rehabilitar el Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud.

La candidata se comprometió en rehabilitar y acondicionar el Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS)

Del Moral: frenaremos a Morena; Delfina: mi ventaja es irreversible

Edomex. La priista rechaza la “politiquería del odio”, mientras su contrincante llama a cuidar las urnas para evitar artimañas



Alejandra realizó la “ruta de la reconciliación”. ESPECIAL



Gómez saluda a la gente en Capulhuac. ESPECIAL



EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

En sus últimos actos de campaña, las candidatas a la gubernatura del Estado de México protagonizaron un duelo de advertencias: Alejandra del Moral afirmó que ganará y cerrará el paso a la politiquería de odio de Morena, mientras Delfina Gómez destacó su ventaja en las encuestas y llamó a sus simpatizantes a estar atentos durante la jornada del próximo domingo.

Del Moral, abanderada de la coalición Vapor el Edomex, estuvo en Huehuetoca donde destacó que “tiene el ejército de valientes más chingón de todo el país”, que nunca la dejó sola.

Puntualizó que buscarán sumar fuerzas para impedir la llegada de Morena a territorio mexiquense.

“Unidas y unidos somos invencibles y lo hemos demostrado. Unidos vamos a gobernar el Estado de México. Todos los que estamos aquí tenemos una misión: ganarle a Morena la gubernatura... El Estado de México y el país entero necesitan de la unidad, hoy más que nunca ser aliancista es ver hacia el futuro, hacia un mejor porvenir”, puntualizó.

Agregó: “Juntos le vamos a dar a Morena una lección que jamás olvidará. No le vamos a permitir que venga al Edomex con su politiquería de odio y falta de resultados”.

Delfina Gómez, candidata de la alianza Juntos Haremos Historia, visitó Capulhuac donde

Y ADEMÁS

Vinculan a proceso a Rosas Aispuro

Luego de una audiencia de 18 horas, un juez de control dictó auto de formal vinculación a proceso a José Rosas Aispuro, ex gobernador de Durango, por presunto abuso de autoridad en contra del periodista Iván Soto. En julio de 2022, el entonces mandatario estatal llamó desde su teléfono personal al reportero para amenazarlo con iniciar un proceso judicial en su contra por haberlo acusado de agredir sexualmente a su hija. El juez consideró que la grabación de la llamada es una prueba que aporta datos veraces sobre la denuncia contra el ex gobernador, quien enfrenta una pena de hasta con cinco años de prisión.

destacó que con un “equipo maravilloso” logró una gran ventaja que dejan ver varias encuestas, pero pidió no confiarse y estar atentos de lo que ocurra a lo largo de la jornada electoral, a fin de “cuidar las urnas para que no haya trampas y no echen más votos donde no hay”.

Presumió que durante su campaña recorrió los 125 municipios de la entidad, a los que prometió regresar luego de que gane el 4 de junio. “He podido conocer de cerca todo lo que hace diversa y a la vez única a esta gran y hermosa tierra, pero principalmente escuchar a su gente, cuyo bienestar es el centro de la lucha por el cambio.

“Muchas gracias por recibirme con los brazos abiertos, no me despediré de ustedes hoy, sino que les diré hasta pronto, nos volveremos a ver... cuando la dignidad triunfe en nuestro estado con su voto”, publicó en sus redes sociales.

El delegado de Morena en el Edomex, Higinio Martínez, aseguró que la ventaja de la ex titular de la SEP es irreversible. ■

Con información de: Mario C. Rodríguez, Israel Navarro, Bernardo Jasso y Liliana Padilla

‘Cantaron victoria antes de tiempo’

MARTHA MARTÍNEZ

TOLUCA.- Alejandra del Moral, candidata de Va por México al Gobierno de esa entidad, llamó a los simpatizantes de los partidos integrantes de la alianza y a los ciudadanos sin militancia a darle a Morena una lección que no olvide, ganando de forma contundente la elección del próximo domingo.

A un día de que concluya el periodo de campañas, la priista indicó que el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza son un equipo que camina hacia el mismo rumbo y defiende las mismas causas.

“Durante toda la campaña nos subestimaron, cantaron victoria antes de tiempo, dijeron que iban arriba no sé cuántos puntos y que nosotros no íbamos a poder, y el domingo le vamos a demostrar a Morena de qué cuero van a salir más correas en el Estado de México”, dijo en sus cierres en Temascalapa y Tepetlaoxtoc.

Acompañada por el pa-



■ Alejandra Del Moral recorrió en Tepetlaoxtoc un tramo en bicicleta, rumbo a su acto de cierre de campaña.

nista Enrique Vargas del Villar, ex aspirante al Gobierno de la entidad, aseguró que de la misma forma que le ganaron a Morena la gubernatura en 2017 y las elecciones intermedias de 2021, volverán a vencerlos este 2023.

Del Moral pidió a sus simpatizantes hacer, hasta el último momento de la campaña, lo que les toca, en el tramo que les corresponde y salir a votar, porque lo contrario es hacerle un favor a Morena.

“No votar es hacerle un favor a Morena, y el favor que nos está haciendo Morena es llevarse a los traidores, porque no los queremos aquí. Aquí nos quedamos los que somos de a de veras y queremos a este estado”, indicó.

Reiteró que todo lo que toca ese partido lo destruye, como los programas Procampo, Escuelas de Tiempo Completo, Estancias Infantiles, Comedores Comunitarios y el Seguro Popular.

TRABAJO
POLÍTICO
CONJUNTO

• Consideró que su equipo ha dado una batalla épica.



#ALEJANDRADELMORAL

REALIZA ÚLTIMAS VISITAS A MUNICIPIOS DEL ESTADO

Desde la zona de las Pirámides, la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, realizó su última gira de campaña en la que insistió que la verdadera encuesta que no miente es votar el 4 de junio, y derrotarán a Morena, porque el único favor que les hizo fue llevarse a los traidores.

En el día 58 de campaña, la aspirante por PRI, PAN, PRD y NA programó visita a Temascalapa, Nopaltepec, Tepetlaoxtoc, Chiautla y Huehuetoca, con los que en total logró visitar 79 municipios. **GERARDO GARCÍA**